
SYNDICAT INTERCOMMUNAL MONTMORIN ISSERTEAUX 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL SYNDICAL DU MARDI 02 JUILLET 2024 

Mairie d’Isserteaux 19h 

Mmes PLOS Josiane, CLOUVEL Céline, PAYSAC Agathe (Montmorin), BRIQUET Monique, NEDONCELLE Claude (Isserteaux), et Mrs GUILLAUME 
Gérard, PIREYRE Éric, PODEVIN Marc (Montmorin) BATISSON Jean-Claude, BOURDOULEIX Roger, CHARBONNEL Dominique (Isserteaux) 

Excusés : DELMAS Célia, GRUET Maïté, CHEVARIN Damien donne pouvoir à CHARBONNEL Dominique, PELLETIER François donne pouvoir à PLOS 
Josiane 

Absents : MEURINE Daniel 

Secrétaire de séance :  BOURDOULEIX Roger 

- Approbation de la dernière séance 

Le dernier compte-rendu du 2 avril 2024 est approuvé à l’unanimité des membres présents. 

- Effectifs scolaires et personnel – prévisions rentrée septembre 2024 

o Effectifs scolaires septembre 2024 : 

La parole est donnée à Mme NEDONCELLE pour la présentation des effectifs scolaires des deux écoles pour la rentrée de septembre 2024. 

École d’Isserteaux École de Montmorin 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

4 6 10 11 7 11 12 10 9 

Total :   38 élèves Total :  42   élèves 

 

- Mme Sylvie LAILLIER : enseignante des TPS, PS et MS (20 élèves) ; Mme Claude NEDONCELLE : enseignante des GS et CP (18 élèves). 
 

- Mme Isabelle DELHUMEAU : enseignante des CE1 et CE2 (23 élèves) ; M. Alexandre Busseron : enseignant des CM1 et CM2 (19 élèves) 
et nouveau Directeur suite au départ de Célia Delmas, Directrice actuelle. 

Mme NEDONCELLE précise que 7 enfants auront besoin d’accompagnement spécifique par une AESH, Accompagnant d’Elève en Situation de 
Handicap (4 à l’école d’Isserteaux et 3 à l’école de Montmorin). 

Elle informe que les effectifs fluctuent notamment en raison des mouvements familiaux (déménagement…). Neuf élèves de CM2 rejoindront 
également le collège de Billom pour la classe de 6ème. 

En définitif, l’effectif des élèves pour la rentrée 2024 reste stable par rapport à cette année scolaire. 

o Personnel S.I.M.I : 

Les effectifs du personnel sont identiques à l’année précédente et Mme NEDONCELLE rappelle le grand professionnalisme dont font preuve 
les agents du S.I.M.I. 

- 3 agents à Isserteaux : 
-Prescilla Goncalves, adjoint technique contractuel en remplacement sur le poste de Mme Fouilhoux, dans la classe de Mme Laillier. 
-Mélissa Gatto, ATSEM, dans la classe de Mme Nedoncelle.  
-Véronique Ledourner, adjoint technique titulaire, cantinière. 
 

- 3 agents à Montmorin : 
-Delphine Batisson, adjoint technique contractuel. 
-Delphine Dias, adjoint technique contractuel. 
-Camille Schutt, adjoint technique contractuel, cantinière. 

- 1 agent administratif : 

-Marie Popovitsch, agent administratif contractuel, secrétaire. 

- Point dispositif « cantine à 1€ »  

Il est rappelé que dans le cadre du dispositif « cantine à 1€ » en vigueur depuis septembre 2023, le remboursement par l’Etat a lieu tous les 4 
mois.  

L’ agence de services et de paiement (ASP) est en charge des remboursements pour le S.I.M.I : 



o 1er versement de 3429€ du 01/09/2023 au 31/12/2023. 

o 2ème versement de 3753€ (en attente de paiement) du 01/01/2024 au 30/04/2024 pour 1251 repas facturés à 1 €. 

- Tarifs cantine et garderie 

Les tarifs de restauration et de garderie en vigueur depuis le 01/09/2023 sont conservés et adoptés à l’unanimité pour l’année scolaire 2024-
2025. 

Quotient familial Tarifs au 01/09/2024 pour un repas 

0 à 1000€ 1€ 

1001 à 1100€ 4,80€ 

Supérieur à 1100€ 4,82€ 

Tarifs «extérieurs» 5,35 € 

Garderie : 1 € la demi-heure 

- Noël des agents 2024 

Dans le cadre de l’action sociale envers les agents (titulaire et contractuel) du S.I.M.I, les bons d’achat de Noël pour 2024 sont maintenus à 
raison de 150 € par personne. 

Il est également attribué un bon d’achat de Noël pour 2024 :        
 - à un agent qui intervient de manière récurrente en remplacement des salariées (en arrêt ou indisponibles) d’une valeur de 120€.  
 - à un nouvel agent qui prend ses fonctions en cours d’année, un bon d’achat de Noël d’une valeur de 80€. 

- Questions diverses 

Suite au dernier conseil syndical concernant le vote des directrices des écoles, une demande a été faite à l’inspection académique. Compte-
tenu des mouvements au sein de l’inspection académique, aucune réponse n’a été apportée à ce jour. 

***** 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h45. 

 

Josiane PLOS Roger BOURDOULEIX Céline CLOUVEL 

 

 

 

Maïté GRUET 

 

Gérard GUILLAUME 
 

 
 
 

Jean-Claude BATISSON 
 

 

Monique BRIQUET Dominique CHARBONNEL 

 

Célia DELMAS 

 

 

 

Claude NEDONCELLE 
 

 

Damien CHEVARIN 
 

Daniel MEURINE 
 

 

Agathe PAYSAC Éric PIREYRE François PELLETIER 

 

 

 

Marc PODEVIN 

 

 

 


